

晩秋の広瀬川の郡山堰下に大小のサケが背びれを出し、しぶきをあげながら次代に命をつなぐ様子が見られます。今年もあと二ヶ月となりました。いかがお過ごしでしょうか。

10/16 東沖野小学校5年生の総合学習で環境について話をしてきました。

依頼は、以前当会の清掃に親子で参加していた地域と学校を結ぶ「いなごクラブ」沼田さんのからでした。

講演テーマは、沖野の環境の変化を知り、問題とその解決を考えるきっかけを学ぶことです。まず、当該地域の沖野と身近な広瀬川について話し、次に広瀬川愛宕堰から取水した六郷堀用水が学校近くの沖野館跡や周囲を流れ、生活や田畑に利用されてきた歴史や、後に人口増加とともにゴミや汚水によって汚染が進んだこと。それに対し清掃する多くの市民がいることを話しました。

さらに、広瀬川の流域面性と仙台市の面積の比較を教え、仙台市の半分を広瀬川流域が占めることから、市民が住む流域の環境保全の大切さを伝えました。講演後に質問が様々あり、最後に自分たちでできることは何ですか？と生徒が尋ねました。これに対し、主催された清掃に参加することも大切ですが、自分で考えて身近な環境を良くすることだと答えました。

少し大人になった子供たちの環境意識を感じました。今後に期待したいと思います。



(広瀬橋上流 10/13 清掃)



< 予定 > (11月～12月・来年1月)

11/10 (土) 10:00 ～ 広瀬橋地区清掃

12/08 (土) 10:00 ～ 広瀬橋地区清掃

1/12 (土) 10:00 ～ 広瀬橋集合 初歩き「六郷堀と沖野館跡」探索 新年会 (自由参加3千円)

< 報告 >

10/13 広瀬橋地区清掃 芋煮会 大変美味しい蔵王町のサト芋が入った芋煮を一人3杯も頂きました。  
(参加52名) 会員各位からお酒等の差し入れを頂き大変ありがとうございました。

10/16 東沖野小5年生出前講演



(10/25 宮沢橋下流のボート)

ちよつと寄り道 ～宮沢緑地～

広瀬川ボートクラブは11月4日をもって今年の営業を終了しました。

写真は、10/25の朝6時半頃、朝日に映える宮沢橋の上流に係留されたボートの白さが映えていました。今年も大勢の市民がボートに乗り、広瀬川の水面から川と仙台を体感されました。来年もまた広瀬川ボートクラブに沢山お出で願いたいと思います。

河川整備が進んだ河川敷には、以前より多くの散歩、ジョギングする市民が見かけるようになりました。ゴミを拾う市民もおり、見通しも良く景観が改善されたと実感します。

会 員 募 集

清掃参加等により地域貢献証明書発行します (年会費：法人1万円・個人5千円)

NPO法人広瀬川の清流を守る会

☎022-247-6522 ✉ [info@hirosegawa.com](mailto:info@hirosegawa.com) URL [www.hirosegawa.com](http://www.hirosegawa.com)

〒982-0011 仙台市太白区長町1丁目2-16-201 (昭和宅建内)